



# 第 45 回 住宅デー 東久留米会場 開催の案内

3 年ぶりとなる住宅デーを今年度は東久留米、清瀬各 1 会場に絞ってコロナ感染対策の上開催します。包丁研ぎや住宅相談、各分会からの企画で会場を盛り上げます。また、お子様向けの企画も多く準備していますので、家族そろって来場参加下さい。清瀬会場は 11 月に開催予定です。

【とき】2022 年 7 月 3 日 (日)  
12:00 ~ 15:00

【会場】東久留米市役所前 市民広場

【企画】包丁研ぎ、住宅相談、工作教室(南町)、ヨーヨー釣り(北浅)、スーパーボールすくい(滝山)、カンナ削り体験(三葉)



集会の一コマ。「給付金法を改正せよ」の赤色カードで埋め尽くされる

# 建材メーカーも 補償基金への参加を

5月20日、日比谷野音 楽堂で「建設アスベスト訴訟の全面解決をめざす総決起集会」が開催され、全国の仲間 1500 人が参加。支部からも東京第 1 陣の原告、6 月に予定されている新訴訟の原告を含む 16 人が参加しました。集会が始まり、自民党、公明党、立憲民主党、国民民主党、日本共産党、れいわ新選組の代表から激励の挨拶にかけつけ、給付金法改正、建材メーカー訴訟への理解を語りました。

## 今年も「アし」が やってこくる

国保補助要請ハガキへのご協力をお願いします

6 月になり、段々と暑くなってきました。この季節から毎年行っているのが、「要請ハガキ」の行動です。

東京土建国保は、毎年国と東京都の補助金を得て運営していますが、最近の社会保障制度の悪化で、ハガキの値上げはごめんだという声も聞かれています。この声は国と都に届けなくしてはなりません。

群会議を通して、ハガキの値上げはごめんだという声も聞かれています。この声は国と都に届けなくしてはなりません。

社保対部長 徳武弘士

# 支援の輪を広げて！ フードドライブの取り組み

カトレアでは、食料支援の取り組み(フードドライブ)を昨年 10 月に続けて行いました。会員皆さんには、定期総会の議案書と一緒にフードドライブの協力を呼びかけるピラを郵送しました。また、組合員の皆さんには「フードパントリーひよこ」が主催する配布会で食に困っている方に配られました。フードドライブは食糧支援と食品ロス削減する SDGs 活動という二つの側面を持っています。その中で支援の手を必要とされている方に対する継続し

# 湧水

## 世界で何が起きている？

ロシアによるウクライナ侵攻により、苦難と人道危機がもたらされるだけでなく、世界経済全体が成長減速とインフレ加速の影響を受けている。私達が身近に感じているのは、ガソリン、電気、ガス、食料品と生活に欠かせないものの価格の上昇だ。基礎年金受給額も減額、働いていない世代の賃上げも期待できない、コロナ禍での物価上昇だ。

この先どのように暮らしていくのか、先行き不安だ。1 日でも早く終戦するよう心から願っている。

北浅分会 西川元一